



La UCAM inaugura la Escuela de Verano 2011

L.O.



► **ESTUDIOS SOBRE RIESGOS CARDIOVASCULARES.** La universidad católica San Antonio de Murcia (UCAM) inauguró el viernes la Escuela de Verano 2011, del máster oficial en Riesgo Cardiovascular, una iniciativa docente enmarcada en el máster oficial Interuniversitario en Riesgo Cardiovascular (RCV), impartida de forma conjunta por la UCAM y las universidades de Salamanca y Valladolid. El presidente de la UCAM, José Luis Mendoza, inauguró las Jornadas. La actividad tiene como objetivo proporcionar las competencias necesarias para resolver los problemas clínicos de pacientes con RCV, en atención primaria y secundaria especializada, detectando la enfermedad desde sus inicios y promoviendo hábitos preventivos saludables entre la población orientados a la prevención de este tipo de riesgos.